

Trauer um Altbürgermeister Bernard Fouchard

13.12.2018 09:29 von Franziska Lainer

Am 05. Dezember ist nach schwerer Krankheit im Alter von 78 Jahren Bernard Fouchard verstorben. Er war einer der Gründer und ein maßgeblicher Förderer der Partnerschaft zwischen dem Markt Velden und der französischen Gemeinde Aigrefeuille d`Aunis. Für eine Delegation aus Velden mit Beteiligung von Altbürgermeister Gerhard Babl und Partnerschaftsreferent Edi Poschinger war es eine Selbstverständlichkeit, an der Verabschiedung in Aigrefeuille teilzunehmen.

Von 1977 bis 2001 gehörte Bernard Fouchard dem Gemeinderat Aigrefeuille an. In der Zeit von 2001 bis 2014 war er der erste Bürgermeister der Veldener Partnergemeinde in der Charente maritime an der Atlantikküste. Als stellvertretender Bürgermeister hatte Bernard Fouchard im Jahr 1985 die Gründungsurkunde für die Partnerschaft unterschrieben. Nach seiner Amtszeit als Bürgermeister war der Verstorbene weiterhin an maßgeblicher Stelle im Partnerschaftskomitee tätig. Im Rahmen des Trauergottesdienstes wurde seine besondere Verbundenheit mit Velden mehrmals hervorgehoben.

Bei allen Besuchen war die Familie Fouchard Gastfamilie für die Veldener. Und es gab kaum einen Fahrt nach Velden, an der Bernard nicht teilgenommen hat. Bei all diesen Begegnungen sind herzliche Freundschaften entstanden. Bernard Fouchard war als Bürgermeister und als Privatperson ein außergewöhnlicher Träger der lebendigen Gemeindep Partnerschaft. Ihm war es wichtig, dass die Begegnungen sich nie auf offizielle Punkte beschränkten. Viel mehr schätzte er die persönlichen Beziehungen und Freundschaften. Ganz besonders unterstützte er die Teilnahme von Jugendlichen an den Besuchsfahrten.

Voller Stolz war er zuletzt mit einer Damenfußballmannschaft aus Aigrefeuille im Mai 2017 in Velden. Die Zeichen einer Krankheit waren ihm dabei schon bekannt, als er voller Wehmut bekannte, dass dies seine letzte Reise in das geliebte Bayern und Velden war.

Für die Verantwortlichen der Gemeinden Velden und Aigrefeuille ist es eine Verpflichtung, das Werk von Bernard Fouchard mit einer von Aktivitäten erfüllten Partnerschaft fortzuführen.

Bilder: Archiv Velden

[Zurück](#)